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Tempersul\UNIFadRa encerra o ano 
com saldo positivo e planeja 2023

da Redação

mesmo ainda com 
marcas negati-

vas da má campanha 
no primeiro semestre na 
Copa União, a equipe 
de futsal da Tempersul\
UNIFAdrA tem muito a 
comemorar com o vice 
campeonato na Liga 
Paulista, ao perder ape-
nas para o São José na 
final do campeonato. 
remontada no meio 
do ano com dispensas 
de jogadores que não 
tinham correspondido 
e contratação pontuais 
que obrigaram a diretoria 
fugir um pouco do padrão 
de despesas na folha 

de pagamento, a equi-
pe conseguiu recuperar 
a confiança da torcida e 
este ano tivemos o maior 
percentual de publico 
nos jogos decisivos rea-
lizados no Ginásio de 
esportes Alaor Ferrari.  
o vice campeonato tem 
que ser muito comemo-
rado e temos que enal-
tecer o brilhante trabalho 
desenvolvido pelo téc-
nico Flávio Cavalcante, 
hoje considerado um dos 
melhores do futsal paulis-
ta. Flavinho teve muitos 
problemas de contusão 
de seus principais joga-
dores e em grande parte 
do campeonato teve 
que improvisar usando 

todo elenco pra rodar 
em jogos importantes. 
A diretoria da equipe sob 
o comando do presiden-
te Lucas batista, já está 
planejando a temporada 
de 2023, onde deverá 
manter a base do elenco 
e contratar alguns refor-
ços já contatados no 
percurso da competição. 
A prioridade é manter os 
dois goleiros, o fixo Paulo 
Vitor, Isaac e Jackson, 
além do prata da casa 
Alanzinho. Alguns joga-
dores já comunicaram 
a diretoria que recebe-
ram propostas e deve-
rão deixar o elenco. o 
pivô Vitinho, ídolo da tor-
cida dracenense e que 

no segundo semes-

tre jogou em dois 

Vizinho no Paraná, 

poderá voltar a 

integrar o elenco. 

Uma das mudanças 

já certa, é a troca 

de trabalho na pre-

paração física, já que 

diretores não aprova-

ram o trabalho desen-

volvido este ano. 

Problemas de lesões 

e contraturas foram 

atribuídas ao mau 

desempenho deste 

setor da equipe. 

Nos próximos dias a 

diretoria vai se reunir 

com o Secretário de 

esportes milton Cesar 

e o Prefeito André 

Lemos, para discutir 

a parceria para 2023. 

Segundo comen-

tários entre direto-

res, a equipe deve-

rá voltar a disputar 

as competições da 

Federação Paulista 

de Futsal, onde estão 

Corinthians e magnus 

de Sorocaba, as duas 

melhores equipes do 

futsal paulista.
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